
学びの軌跡 

学年通信 第６号    

令和５年４月２７日 

発行者：春名 将之 

 前期専門委員会決定！ 

  ４月１４日に専門委員会の選挙を行いました。事前に演説の原稿を準備していた人がいたり、堂々と

クラスメイトの前で発表することができたりと、１年生のときと比べて成長した姿が見られました。残念

ながら、立候補をしたけど当選しなかった人もいましたが、クラスのために頑張ろうと立候補したことは

とても大事なことです。当選した人は、落ちてしまった共に立候補した人の思いも背負って、前期委員会

活動をやり遂げてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 決意表明！≪学級委員長≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

決意表明！≪体育委員会≫ 

 

  

私が、学級委員長になって頑
張りたいことは、声かけです。理
由は、今年も GROW UP WEEKが
あるので、１年生や３年生に負
けないように声をかけて優勝を
目指したいからです。また、良い
クラスになるようにクラスをま
とめ、新１年生のお手本となる
ようなクラスにしていきたいか
らです。 
専門委員会でも、自分の意見

を積極的に発表していきたいと
思います。今年も前期学級委員
長頑張ります！よろしくお願い
します。      

僕が学級委員長になって頑
張りたいことは、前に出て話
す力をつけることです。学級
委員長は前に出て話をする場
面が多いので、堂々と発表で
きるようにしていきたいで
す。去年は、よくかんだり、詰
まったりしたので、準備をし
っかりして克服していきたい
です。そして、クラスのみんな
をまとめていけるようなリー
ダーになりたいと思います。 
 よろしくお願いします！ 

 

私は体育委員として、クラス
全体が楽しくスポーツができる
ように、工夫をしていきたいで
す。運動が得意な人も苦手な人
も楽しめるように、考えていこ
うと思っています。 
そして、１年間やってきた体

育委員の仕事をより丁寧に１つ
１つに責任をもって行っていき
たいです。前期には、星輝祭体
育の部やスポーツ大会があるの
で、みんなを明るく楽しく盛り
上げられるように頑張ります！ 

僕は中学生になって初
めて委員会に入りました。
失敗することもあるかも
しれませんが、クラスのた
めに委員会の活動を精一
杯頑張ろうと思っていま
す。 
これから、クラスや学校

のために活躍できるよう
に頑張っていこうと思う
ので、みなさん協力よろし
くお願いします！ 

  


